



Antwort zur Anfrage Nr. 0826/2024 der FDP im Ortsbeirat **Mainz-Ebersheim** betreffend **Aktuelle Straßenbaumaßnahmen in der Dresdner Straße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

*1. Wie hat die Stadt Mainz die aktuellen Straßenbaumaßnahmen in der Dresdner Straße im Vorfeld gegenüber den Anwohnern kommuniziert?*

Es wurden Pressemitteilungen auf der Webseite der Stadt Mainz sowie in der Allgemeinen Zeitung veröffentlicht. Des Weiteren wurden Anwohner:innen, deren Zufahrten direkt betroffen waren, persönlich angesprochen. Bei zwei Zufahrten wurden leider keine Anwohner:innen angetroffen. Diese hätten jedoch bei Ansprache der Mitarbeiter der Firma Kaufmann zu ihren Grundstücken fahren können, da die Fahrbahndecke nur wenige Zentimeter abgefräst wurde.

*2. Was plant die Stadt Mainz zukünftig, um die Anwohner vor Baumaßnahmen besser und vor allen Dingen rechtzeitig zu informieren.*

Pressemitteilungen auf der Webseite der Stadt Mainz sowie in der Allgemeinen Zeitung haben sich in der Vergangenheit als effektive Informationskanäle bewährt und werden auch zukünftig weiterhin genutzt. In einigen Fällen erfolgt zusätzlich die Verteilung von Informationsblättern durch die Bauunternehmen.

Mainz, 06.05.2024

gez. Steinkrüger

Janina Steinkrüger  
Beigeordnete